



## Allgemeine Geschäftsbedingungen und Teilnahmebedingungen der Veranstaltung

### Veranstaltung

German Pinball Expo 2026

Zeitraum: 10.04.2026 – 12.04.2026

Ort: LENKWERK Bielefeld, Am Stadtholz 24-26, 33609 Bielefeld

### Veranstalter

GPA German Pinball Association – 1. Verein deutscher Flipperfreunde e. V.

Kolenfelder Str. 35

31515 Wunstorf

### 1. Allgemeines

1.1. Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen („AGB“) gelten für die Teilnahme und den damit zusammenhängenden Ticketverkauf für obenstehende Veranstaltung, ausgerichtet durch den obenstehenden Veranstalter. Abweichende Geschäftsbedingungen des Teilnehmers haben keine Gültigkeit.

1.2. Der Veranstalter behält sich Änderungen und Ergänzungen dieser Regelungen vor. Mögliche Änderungen und Ergänzungen erhalten Gültigkeit durch die Veröffentlichung auf dieser Internetseite oder auf der Veranstaltungsseite <https://www.flipperverein.de/2026-gpe/>.

### 2. Anmeldung und Vertragsschluss

2.1. Die Anmeldung zur Teilnahme an der Veranstaltung ist ausschließlich über die Verkaufsseite <https://www.pinballevents.de/GPA/GPE2026/> oder persönlich am Veranstaltungsort möglich.

2.2. Der Veranstalter gibt mit den auf der Website gemachten Angaben ein Angebot für den Abschluss eines Kaufvertrages ab. Der Teilnehmer nimmt sein Angebot für den Abschluss eines Kaufvertrages an, indem er den Bestellvorgang vollständig durchführt und in der letzten Bestellmaske auf den Button „Anmeldung abschicken“ klickt. Die wirksame Annahme des Angebots durch den Teilnehmer setzt voraus, dass der Teilnehmer in der Bestellmaske alle erforderlichen Felder ausgefüllt (jeweils durch „\*“ gekennzeichnet) und diese AGB akzeptiert hat.

2.3. Der Vertrag über die Teilnahme an der Veranstaltung kommt erst zustande, nachdem der Veranstalter die Anmeldung gegenüber den Teilnehmern schriftlich via E-Mail bestätigt hat. Änderungen und/oder Ergänzungen des Vertrages bedürfen der Schriftform. Dies gilt gleichfalls für die Aufhebung der Schriftformklausel.



### 3. Preise

3.1. Der in der Teilnahmebescheinigung genannte Preis ist der Endpreis und gegenüber dem Teilnehmer verbindlich.

3.2. Alle Preise enthalten soweit erforderlich die fällige Umsatzsteuer.

3.3. Sofern Sonderpreise für Ermäßigungen (z.B. Studenten, GPA-Mitglieder usw.) gewährt werden, ist dies ebenfalls gesondert ausgewiesen. Werden keine Ermäßigungen ausgewiesen, können diese auch nicht gewährt werden. Die Ermäßigung ist unter Vorlage eines ordnungsgemäßen Nachweises (z.B. Studentenausweis, Angabe der Mitgliedsnummer) zu gewähren. Der Nachweis muss vor Beginn der Veranstaltung erbracht werden. Kann der Nachweis nicht erbracht werden, muss zu Beginn der Veranstaltung vom Teilnehmer die Differenz aus dem Vollpreis und dem ermäßigten Preis nachentrichtet werden, damit dieser Zutrittsberechtigt ist.

### 4. Zahlung

4.1 Die Zahlung erfolgt über die jeweils auf der Website angegebenen Wege. Sämtliche Kosten sind unverzüglich bei Vertragsschluss fällig oder spätestens am Veranstaltungstag.

4.2. Zahlung per Banküberweisung:

Zahlt der Teilnehmer innerhalb von 14 Tagen nach Erhalt der Rechnung nicht, kann der Veranstalter vom Vertrag zurücktreten. Tritt der Veranstalter von dem Vertrag zurück, verliert der Teilnehmer damit seinen Anspruch auf Teilnahme an der Veranstaltung. Durch die Überweisung entstehende Gebühren trägt der Teilnehmer.

4.3. Zahlung per PayPal

Bei Auswahl der Zahlungsart des Online-Anbieters PayPal müssen sie grundsätzlich dort registriert sein bzw. sich zuerst registrieren. Sie loggen sich ein und bestätigen die Zahlungsanweisung an uns (Ausnahme Gastzugang). Weitere Hinweise erhalten Sie beim Bestellvorgang.

### 5. Rücktrittsrecht (Stornierung)

5.1 Ausschluss des gesetzlichen Widerrufsrechts

Für die Teilnahme an der Veranstaltung besteht kein gesetzliches Widerrufsrecht nach §312g Abs. 2 Nr. 9 BGB, da es sich um eine Dienstleistung im Zusammenhang mit einer Freizeitbetätigung handelt, für die bei Vertragsschluss ein spezifischer Termin (Messe-Datum) festgelegt ist.



## 5.2 Vertragliches Stornierungsrecht

Der Veranstalter räumt den Teilnehmern jedoch freiwillig und abweichend von der gesetzlichen Regelung ein vertragliches Stornierungsrecht für folgende Ticketarten ein:

- Tagesticket Freitag
- Tagesticket Samstag
- Tagesticket Sonntag
- Wochenendticket

## 5.3 Frist und Geltendmachung

Die Stornierung bzw. der Widerruf ist ausschließlich innerhalb von 14 Tagen ab dem Tag des Vertragsschlusses (Kauf des Tickets) möglich. Nach Ablauf dieser 14-tägigen Frist ist eine Stornierung ausgeschlossen. Die fristgerechte Erklärung muss schriftlich (z.B. per E-Mail) an [info@flipperverein.de](mailto:info@flipperverein.de) erfolgen.

5.4 Die Stornierung muss in Textform (z. B. per E-Mail oder Brief) unter Angabe der Ticket-ID erfolgen. Dazu kann eine E-Mail an [info@flipperverein.de](mailto:info@flipperverein.de) gesendet oder die folgenden Kontaktdaten genutzt werden:

GPA German Pinball Association – 1. Verein deutscher Flipperfreunde e. V.

Kolenfelder Str. 35

31515 Wunstorf

## 6. Leistungen

6.1. Der Umfang der vertraglichen Leistung im Rahmen der Veranstaltung ergibt sich aus den Informationsunterlagen den Angaben auf der Veranstaltungswebsite, gegebenenfalls vorhandenen Anmeldeformularen und der Teilnahmebestätigung des Veranstalters. Bei Widersprüchen und in jedem Fall ist die Leistungsbeschreibung in der Buchungsbestätigung ausschlaggebend.

6.2 Anreise, Übernachtung und Verpflegung sind im Veranstaltungsangebot nicht enthalten, es sei denn, Leistungen dieser Art sind in der Veranstaltungsbeschreibung ausdrücklich aufgeführt. Nimmt ein Vertragspartner ordnungsgemäß angebotene Leistungen ganz oder teilweise nicht in Anspruch, so entsteht kein Anspruch auf Rückerstattung der Teilnahmegebühr.

## 7. Absage der Veranstaltung

7.1. Aus dringlichen Gründen kann der Veranstalter mit einer angemessenen Frist die Veranstaltung absagen. Dies gilt auch für Rahmen- und Abendprogramme.



7.2. Im Fall der Absage der Veranstaltung erstattet der Veranstalter die geleistete Zahlung innerhalb von 30 Tagen in voller Höhe zurück. Daneben angefallene Kosten des Teilnehmers werden nicht erstattet.

7.3. Kann die Veranstaltung aufgrund von Ereignissen höherer Gewalt nicht oder nur eingeschränkt durchgeführt werden, ist der Veranstalter berechtigt, die Veranstaltung abzusagen, zu verschieben oder in anderer Form durchzuführen. Höhere Gewalt liegt insbesondere vor bei Naturkatastrophen, Pandemien, Epidemien, behördlichen Anordnungen, Krieg, Terroranschlägen, Streiks, Energie- oder Rohstoffmangel sowie sonstigen unvorhersehbaren und unabwendbaren Ereignissen, die außerhalb des Einzugsbereichs des Veranstalters liegen.

7.4. Im Falle einer Absage aufgrund höherer Gewalt erfolgt eine Rückerstattung der Teilnahmegebühr abzüglich bereits angefallener, nicht rückerstattbarer Kosten. Alternativ kann der Teilnehmer einen Gutschein für eine spätere Veranstaltung des Veranstalters erhalten. Weitere Schadensersatzansprüche des Teilnehmers sind ausgeschlossen.

7.5. Im Falle einer Verschiebung oder alternativen Durchführung der Veranstaltung bleibt das Ticket gültig. Sollte der Teilnehmer an dem neuen Termin nicht teilnehmen können, kann er die Rückerstattung der Teilnahmegebühr innerhalb einer Frist von 14 Tagen nach Bekanntgabe des neuen Termins verlangen.

## **8. Urheber- und andere Rechte**

8.1. Die Vorträge und ausgegebenen Veranstaltungsunterlagen sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nur für den persönlichen Gebrauch verwendet werden. Nutzungsrechte werden nur durch ausdrückliche schriftliche Nutzungsrechtseinräumung übertragen. Eine Vervielfältigung, Verbreitung, Verarbeitung oder öffentliche Wiedergabe jeglicher Art ist grundsätzlich nicht gestattet und bedarf der schriftlichen Genehmigung des Veranstalters.

## **9. Bildmaterial/Fotografien**

9.1. Die Teilnehmer der Veranstaltung willigen unwiderruflich und unentgeltlich darin ein, dass der Veranstalter berechtigt ist, Bild- und/oder Tonaufnahmen ihrer Person während der Veranstaltung zu erstellen, zu vervielfältigen und für Dokumentations-, Presse- und Werbezwecke zu nutzen. Dies umfasst insbesondere die Veröffentlichung auf der Website des Veranstalters, in sozialen Medien, in Printmedien sowie für sonstige Marketing- und Kommunikationszwecke



## 10. Haftung

### 10.1. Der Veranstalter haftet

- bei der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten für Vorsatz und jede Fahrlässigkeit. Der Höhe nach ist die Haftung begrenzt auf die Höhe des Teilnehmerpreises, die Haftung für Folge- und Vermögensschäden (z.B. entgangenen Gewinn) ist ausgeschlossen.
- im Übrigen nur für durch Vorsatz oder grobe Fahrlässigkeit verursachte Schäden. Der Höhe nach ist die Haftung begrenzt auf die Höhe der Auftragssumme, die Haftung für Folge- und Vermögensschäden (z.B. entgangenen Gewinn) ist ausgeschlossen.

### 10.2. Diese Haftungsbeschränkungen und -ausschlüsse gelten nicht für

- Ansprüche nach dem Produkthaftungsgesetz;
- Ansprüche wegen arglistigen Verhaltens eines Vertragspartners;
- Ansprüche aus der Haftung für garantierte Beschaffungsmerkmale;
- Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit

10.3. Im Übrigen haften der Veranstalter und seine Erfüllungsgehilfen auch nicht für Störungen gleich welcher Art, die durch Umstände außerhalb ihres Einflussbereiches hervorgerufen werden.

10.4. Eine Haftung für Schäden, die bei der An- und Abreise zu den Veranstaltungsorten entstehen, sowie für Verluste und Unfälle ist - soweit gesetzlich zulässig – ausgeschlossen.

## 11. Schlussbestimmungen

11.1. Für sämtliche Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit diesen AGB und der Veranstaltung gilt ausschließlich das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.

11.2. Für Teilnehmer, die als Unternehmer (§ 14 BGB) handeln, ist der ausschließliche Gerichtsstand

Wunstorf, Deutschland.

11.3. Für Teilnehmer, die als Verbraucher (§ 13 BGB) handeln, gilt der gesetzliche Gerichtsstand gemäß § 29 ZPO. Dies bedeutet, dass Klagen gegen Verbraucher grundsätzlich an deren Wohnsitzgericht zu erheben sind.

11.4. Falls der Teilnehmer nach Vertragsschluss seinen Wohnsitz oder gewöhnlichen Aufenthaltsort aus Deutschland in ein anderes Land der EU verlegt oder sein Wohnsitz zum Zeitpunkt der Klageerhebung unbekannt ist, bleibt der gesetzliche Gerichtsstand in Deutschland bestehen.



## English Version

### General Terms and Conditions and Participation Conditions for the Event

#### Event

German Pinball Expo 2026

Date: April 10, 2026 – April 12, 2026

Location: LENKWERK Bielefeld, Am Stadtholz 24–26, 33609 Bielefeld

#### Organizer

GPA German Pinball Association – 1. Verein deutscher Flipperfreunde e. V.

Kolenfelder Str. 35

31515 Wunstorf

#### 1. General Provisions

1.1. These General Terms and Conditions ("GTC") apply to participation in the above-mentioned event and the associated ticket sales, organized by the above-mentioned organizer. Deviating terms and conditions of the participant shall not apply.

1.2. The organizer reserves the right to make changes and additions to these regulations. Any changes or additions become valid upon publication on this website or on the event page <https://www.flipperverein.de/2026-gpe/>.

#### 2. Registration and Conclusion of Contract

2.1. Registration for participation in the event is possible exclusively via the sales page <https://www.pinballevents.de/GPA/GPE2026/> or in person at the event location.

2.2. By providing the information on the website, the organizer makes an offer to conclude a purchase contract. The participant accepts this offer by completing the entire ordering process and clicking the "Submit Registration" button on the final order page. Effective acceptance of the offer requires that the participant has filled in all mandatory fields (marked with "") and accepted these GTC.

2.3. The contract for participation in the event is concluded only after the organizer has confirmed the registration to the participant in writing via email. Changes and/or additions to the contract must be made in writing. This also applies to the cancellation of the written form requirement.



### 3. Prices

3.1. The price stated in the participation confirmation is the final price and is binding for the participant.

3.2. All prices include the applicable value-added tax where required.

3.3. If special discounted prices (e.g., for students, GPA members, etc.) are offered, these will be indicated separately. If no discounts are indicated, none can be granted. Discounts are only granted upon presentation of valid proof (e.g., student ID, membership number). Proof must be provided before the start of the event. If the participant cannot provide such proof, they must pay the difference between the full price and the discounted price at the beginning of the event in order to be admitted.

### 4. Payment

4.1. Payment is made via the methods specified on the website. All fees are due immediately upon conclusion of the contract or at the latest on the day of the event.

4.2. Payment by bank transfer:

If the participant does not pay within 14 days after receiving the invoice, the organizer may withdraw from the contract. If the organizer withdraws from the contract, the participant loses their right to attend the event. Any fees incurred through the bank transfer are borne by the participant.

4.3. Payment via PayPal:

If PayPal is selected as the payment method, participants must already be registered with PayPal or register first. They log in and confirm the payment instruction to us (guest access excluded). Further information is provided during the ordering process.

### 5. Right of Withdrawal (Cancellation)

5.1. Exclusion of the statutory right of withdrawal

There is no statutory right of withdrawal pursuant to §312g (2) No. 9 BGB for participation in the event, as it constitutes a service related to leisure activities for which a specific date (event date) is fixed at the time the contract is concluded.

5.2 Contractual Right of Cancellation

Notwithstanding the statutory provisions, the organizer voluntarily grants participants a contractual right of cancellation for the following ticket types:



- Friday Day Ticket
- Saturday Day Ticket
- Sunday Day Ticket
- Weekend Ticket

### 5.3 Deadline and Procedure

Cancellation or withdrawal is only possible within 14 days from the date of contract conclusion (purchase of the ticket). After this 14-day period, cancellation is excluded. The cancellation must be submitted in due time and in writing (e.g., via email) to [info@flipperverein.de](mailto:info@flipperverein.de).

### 5.4 Form of Cancellation

The cancellation must be submitted in text form (e.g., by email or letter) and must include the ticket ID. An email may be sent to [info@flipperverein.de](mailto:info@flipperverein.de), or the following contact details may be used:

GPA German Pinball Association – 1. Verein deutscher Flipperfreunde e. V.

Kolenfelder Str. 35

31515 Wunstorf – Germany

## 6. Services

### 6.1. Scope of Services

The scope of contractual services within the event is determined by the information materials, the details provided on the event website, any registration forms, and the participation confirmation issued by the organizer. In case of discrepancies, the service description in the booking confirmation shall prevail.

### 6.2. Excluded Services

Travel, accommodation, and meals are not included in the event offering unless explicitly stated in the event description. If a participant does not make use of services properly offered, in whole or in part, there is no entitlement to a refund of the participation fee.

## 7. Cancellation of the Event

7.1. For urgent reasons, the organizer may cancel the event with reasonable notice. This also applies to supporting and evening programs.



7.2.In the event that the event is cancelled, the organizer will refund the payment made in full within 30 days. Any additional costs incurred by the participant will not be reimbursed.

7.3.If the event cannot be held or can only be held in a limited form due to events of force majeure, the organizer is entitled to cancel, postpone, or conduct the event in an alternative format. Force majeure includes, in particular, natural disasters, pandemics, epidemics, official orders, war, terrorist attacks, strikes, energy or raw material shortages, as well as other unforeseeable and unavoidable events beyond the organizer's control.

7.4.In the event of a cancellation due to force majeure, the participation fee will be refunded minus any costs already incurred that cannot be refunded. Alternatively, the participant may receive a voucher for a future event organized by the organizer. Any further claims for damages by the participant are excluded.

7.5.If the event is postponed or conducted in an alternative format, the ticket remains valid. Should the participant be unable to attend the new date, they may request a refund of the participation fee within 14 days after the announcement of the new date.

## **8. Copyright and Other Rights**

8.1.The presentations and distributed event materials are protected by copyright and may only be used for personal purposes. Usage rights are granted only through explicit written permission. Any reproduction, distribution, processing, or public presentation of any kind is generally prohibited and requires the written consent of the organizer.

## **9. Image and Audio Material**

9.1.Participants irrevocably and free of charge consent to the organizer creating, reproducing, and using image and/or audio recordings of their person during the event for documentation, press, and promotional purposes. This includes, in particular, publication on the organizer's website, on social media, in print media, and for other marketing and communication purposes.

## **10. Liability**

### **10.1. The organizer is liable**

- in the event of a breach of essential contractual obligations for intent and any form of negligence. Liability is limited to the amount of the participant's ticket price; liability for consequential or financial losses (e.g., loss of profit) is excluded.
- in all other cases only for damages caused by intent or gross negligence. Liability is limited to the amount of the contract value; liability for consequential or financial losses (e.g., loss of profit) is excluded.



10.2. These limitations and exclusions of liability do not apply to

- claims under the Product Liability Act;
- claims arising from fraudulent conduct by a contracting party;
- claims arising from liability for guaranteed characteristics;
- damages resulting from injury to life, body, or health.

10.3. Furthermore, the organizer and its vicarious agents are not liable for any disruptions of any kind caused by circumstances outside their sphere of influence.

10.4. Liability for damages occurring during travel to and from the event venue, as well as for losses and accidents, is excluded to the extent permitted by law.

## 11. Final Provisions

11.1. All disputes arising from or in connection with these Terms and Conditions and the event are subject exclusively to the laws of the Federal Republic of Germany, excluding the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.

11.2. For participants acting as entrepreneurs (§ 14 BGB), the exclusive place of jurisdiction is Wunstorf, Germany.

11.3. For participants acting as consumers (§ 13 BGB), the statutory place of jurisdiction pursuant to § 29 ZPO applies. This means that legal actions against consumers must generally be filed at the court of their place of residence.

11.4. If, after conclusion of the contract, the participant relocates their residence or habitual place of abode from Germany to another EU country, or if their residence is unknown at the time legal action is initiated, the statutory place of jurisdiction in Germany remains applicable.